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....LuizHenrique para presidente.

.

/

o PMDB de se sonha com o deputado catarinense na presidência nacional do.partido
seu grito encontrou. eco.
O Ministro dos Transpor
tes, Alberto Goldman,
presente no encontro ma

nifestou o seu apoio, enal
tecendo as qualidades po
líticas do ex-prefeito de
Joinville, atual deputado
federal e presidente do di
retório estadual dó parti-

o deputado Andrô
nico Pereira (PMDB) du
rante o 71? Encontro Re
gional do PMDB, realiza-.
do dia 7/8 em Barra Ve
lha, lançou o nome do
Deputado Federal Luiz
Henrique, como candida
to à presidência do diretó
rio nacional dó partido. O

do, Luiz Henrique. "Luiz
Henrique é um político
leal, competente e um.lí
der nato. Levo daqui para
o diretório nacional, o pe
dido dos peernedebistas
catarinenses", falou bem
alto o ministro.

Goldman defendeu a

permanência do partido

no governo, pois segundo empobrecimento da po
ele, "se o PMDB sair do

. pulação e o atraso de 10
. governo vai provocar uma anos da economia brasi
instabilidade política, leira. "Precisamos mexer

uma vezque o Presidente
.

nas feridas" disse o minis
,..]'ta�at não tem um par- tro reafirmando que a saí-
tidó Iorte a sustentá-lo". da do 'PMDB da base de

sustentação ao presidente
"vai gerar uma grave crise
política e social".

Criticou os privilégios dos
grupos econômicos e o

SERVIDORES:

A luta pelo plano de
cargos e salários

CHURRASCARIA

OREX
PROMOÇÃO

- Contrafilé pi 2 pessoas - CR$ 350,00
-- .Rodízio fatiado de carnes
- Sábado feijoada' .

.

- Jantar cl rodízio fatiado de carnes pi 1 pessoa. CR$ 300,00
- Acompanha butíetdequentes e frios + sobremesas.
Rua Blumenau, 3.097 - fone 35-1722.

FOTO: DIVULGAÇÃO .

A luta por um Plano de
Cargos e Salários e um Esta
tuto está sendo reiniciada
pelo Sindicato dos Servido
res Públicos do Município
de Joinville, Preocupados
com as demissões o sindica
to começa a cobrar do Exe
cutivo uma proposta para
aprovação da Câmara de
Vereadores. Segundo .Mal
vina Locks, diretora de Re
lações Trabalhistas, o "pla
no deve garantir as especifi-

. cidades das categorias do se-

tor de Saúdee Educação"."

Todavia o Sindicato
. preocupa-se .com a possibi
lidade de fragmentação da
.categoria, lutando então,
por um plano" de cargos e

salários global, garantindo
os avanços aos servidores da

. educação, "num plano uni
ficado"., reage Malvina
preocupada com a demora
do executivo.

Os ligados ao setor de
saúde estão discutindo um

ante-projeto.elaborado pela
própria secretaria. Na opi-

- nião da sindicalista·Malvina
"vai haver segmentação de
categorias, o que é inadmis
sível, pois todos são servido
res. Vamos, lutar pela-unifi
cação ... ".
.DEMISSÕES

salienta Francisco de Paula,
presidente do Sindicato dos

.

Servidores.

DESESTíMULO
Sem um Plano de Car

gos e Salários, "os servido
.

res sentem-se sem estímu
. los, pois não há critérios pa
ra o avanço na escala salarial
da Prefeitura de Joinville",

. garante Malvina preocupa-
"da, querendo acabar com

Para conter' gastos,. o privilégios e disparidades.
executivo está patrocinando Atualmente a Prefeitura

: o "enxugamento" para te-' conta com 3.898 funcioná
duzir em cada secretaria pe- rios efetivos e 700 contrata-
.10 menos 8% dos custos'. O dos temporários'. O sindica
Sindicato dos Servidores to contratou um advogado
quer saber quais os critérios especializado em adminis
e se propõe a fazer parte da . tração pública para elaborar
comissão para analisar as. uma proposta para o esta
demissões. "Não adianta ti- tuto e o plano "permitindo
rar o peão e deixar os' apa-

.

o crescimento do servidor
drinhados Com altos salários ria administração municipal'e que na verdade pouco ou joinvilense", afirma Malvi-
nada contribuem parà o na preocupada com a situa
avanço dó serviço público", ção.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



ffiTI W • 1fTl'

o EDITOR
o Jornal HORA H

voltou para ser urna nova

opção na imprensa local.
Sem a pretensão de con
correr com os grandes,
mas sim, ter a ousadia, ir
reverência e responsabi
lidade, para uma .leitura
agradável.

Criado em janeiro de
1.980 pelo então deputa
do Aderbal Tavares Lo
pes, o HORA H circulou
no Estado entre os dias
15 de Janeiro de 1.980 a

13 de Novembro de
1.982. Foram publicadas
143 edições semanais,
Agora, queremos conti
nuar a obra iniciada por
um dos grandes políticos
desta cidade. Com uma

nova equipe, o JORNAL
HORA H estará atento
aos movimentos da socie
dade, preocupado com as

injustiças sociais e ao
mesmo tempo incentivar
àqueles que querem uma
sociedade humana mais
justa, 'menos corrupta,'
mais leal. Este jornal pre
tende nos primeiros 60
dias, circular em caráter
quinzenal, depois ernedl
ções semanais. Com cer
teza será um novo em

preendimento na impren
sa da cidade que todos
gostarão de dar seu in
centivo. .Aqui queremos
agradecer aos amigos da
imprensa que nos incenti
varam nesta jornada. Elo
giàmos ao jornal A NOTI
CIA, OIARIO CATARI
NENSE, JORNAL DE
SANTA CATARtNA, O
ESTADO, por darem sig-
.niflcativos exemplos de
.urna imprensa séria, cor
reta, imparcial e acima de
tudo responsável. Nós va
mos segui-los, sem a pre
tensão da concorrência, o

,

que seria impossível. Por
enquanto.

'

(Aires;Zacaria$
- O'Editorf

Fundador:
Aderbal Tavares Lopes
,Em 15101/1.980
JORNAL HORA H

' <,
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A NOTíCIA S/A

Gidion e Transtusa:

Plano de Comunicação Comunitária
,

Criar e manter canais per
manen tes de comunicação ,

principalmente com usuárias e

lideranças comunitárias, man
tendo-os bem informados so

bre a, operação do sistema de
transporte coletivo urbano.

Este é o grande objetivo do
Plano de Comunicação Comu
nitário da Transtusa e Gidion ,

que começa a ser implantado
para melhorar o fluxo de infor- ,

mações que sirvam de subsí
dios para o aperfeiçoamento
dos serviços de transporte diá-

rio de 170 mil pessoas em Join
ville.

O Plano de Comunicação
Comunitário utiliza como prin-.
cipal instrumento a mídia exis
tente: publicações impressas ,
jornais, rádio e TV, Atingindo
toda a comunidade local, do
usuário às lideranças políticas
e formadores de opinião públi
ca. "E um trabalho permanen
te para alcançarmos a excelên
cia da gestão empresarial. A
comunicação é uma ferramen
ta estratégica da boa adminis
tração", argumenta Beno Har-

ger , diretor da Transtusa.

As ações do plano
Dentro das ações a curto

prazo já em execução estão a

consultoria de comunicação,
englobando assessoria de im
prensa e desenvolvimento de
peças informativas, pesquisa
de opinião,.cartas administra
tivas, campanha de cartazes e

de informações de utilidade

pública.
-

Completando o plano,
Transtusa e Gidion vão enviar

-

regularmente a entidades de
classe, associações de bairro e

lideranças comunitárias, uma

carta administrativa com infor
mações sobre a gestão adminis
trativa das empresas, investi
mentos e operacionalização do
transporte coletivo urbano. "E
um plano de comunicação que
reúne ações para amelhoria da
qualidade dos nossos serviços,
buscando a plena satisfação do
usuário e aproximaçãodas em
presas com a comunidade.",
conclui Moacir Bogo, diretor
da Gidion.

Freitag
"Não vou acabar com Secretarias"

"O repórter faltou com a

verdade, quis gerar um clima
de intranqüilidade na Prefeitu
ra", assim reagiu o Prefeito

,

Wittich Freitag, ao ser questio
nado sobre a extinção de duas
secretarias. Admitiu estudos
para enxugamento do quadro
de funcionários e desmentiu
afirmando não ter havido cres

cimento da máquina adminis
trativa nos últimos seis meses.

Criticou a estabilidade no

serviço público e frisou que .so
mente 30 funcionários "estão
em casa sem trabalhar, rece

bendo" , segundo ele por terem ,

estabilidade. "Isso complica.
O bom trabalhador não precisa
disso", e comunicou que nos

próximos 60 dias os estudos so
bre redução de custos, gastos
e folha de pagamento estarão

prontos. "Se houver necessida- '

de de demissão, elas poderão
acontecer" .

Empregados na

saúde estão na U,TI'
Em' razão da defasagem A categoria vai reivindi-

salarial, os empregados em es- car a inflação, prevista para o

tabelecimentos de saúde estão mês, em torno de 30% e mais
quase "em estado de coma na .a diferença não paga em agos
UTI". Os funcionários do to no percentual de 26,60%,
Hospital Municipal São José, totalizando 64,5%. Pisetta
reclamam de uma dívida de acredita que a-tendência da di-
67,12% que deveria ser paga reção do São José será o paga
em julho, o que não aconte- mento da inflação, menos
'ceu. A direção do São José 10%. Numa reunião com o

alega falta de recursos e efe- Prefeito Freitag, este lembrou
.tuou o pagamento de apenas ao sindicalista Pisetta que es-

'

32%, após várias reuniões tava "destinando muitos re

com diretores-e o prefeito mu- cursos para a saúde" e frisou

nicipal. "

".

que iria cobrar os repasses não
Segundo Lourival Piset- 'efetuados pela Secretaria de

ta, presidente do Sindicato Saúde do Estado.
dos Empregados em Estabele- ,Pisetta pre{)�upado.com a

cimentos de Serviços de Saú- defasagem salanal sahentou
de; "isso provocou uma revol- que "um órgão público não
ta coletiva. Estamos marcan- pode deixar de cumprir as.leis,
do assembléias para tomada. Só querem que ela seja cum

de posições quanto a dívida e prida, quando às órgãos públi
como ficarão os reajustes para cos e autarquias são beneficia-
o mês de agosto". dos".

,CASA DA RESINA

ESPECIALIZADA, EM RESINAS DE ALTA QUALIDADE. RESINAS,
ARALDIfE, (EPOX/J, POLIESTER, FIBRA D_E VIDRO. PINCEIS, LI
XAS, MASÇARAS, FITA CREPE, MASSA PLASTICA, THINNER, CAS-
COLA, CASCOREX E MUITO MAIS PRODUTOS. .

GERENCIAMENTO: MESSIAS BUCCI
R. GUAÍRA -528 -SALA A - TELEFAX -37-1931

FRASES
"A inflação provoca a queda do salário, porque há diminuição
da receita".
"A prefeitura não tem interesse em administrar o abastecimento
de água. É um serviço complicado e o sistema de esgoto é caríssimo.
O esgoto deverá ter uma tecnologia mais simplif�cada, como a

do Japão".
"Para sanear totalmente as regiões do mangue, serão necessários

pelo menos, mais US$ 5 milhões de dólares".
"Com saneamento do mangue, a taxa de mortalidade infantil na
região ficou em apenas 1%. Antes era 10%".

'

Aposentados discutem 147%
Os aposentados de Santa Catarina reúnem-se a partir de hoje em

Joinville, para participarem do 3?CONGRESSO DOS APOSENTADOS
E PENSIONISTAS DE SC. Durante sexta-feira dia 13, e sábado dia
14, aposentados irão discutir a incorporação dos 147% aos salários;

, reajrstesde proventos, reforma constitucional e ações judiciais. O
local dos debates será o auditório do Senac, na Rua Visconde de

,

Taunay. A coordenação está a cargo de LuizCarlos Freitas, presidente
, "

da Federação dos Aposentados de SC.

Cadeiras de rodas na Fundamas
O vereadorNilson Gonçalves (PFL) sugerindo à direção da Fundação
Municipal Albano Schmidt - FUNDAMAS - estudar a possibilidade

de produzir cadeiras de rodas nas oficinas da fundação.
, Diz o vereador que é muito grande a angústia de inúmeras famílias
joinvilenses, em busca de conseguir este equipamento sem êxito.

Frisou da tribuna da Câmara, que a FUNDAMAS dispõe de tecnologia
,

adequada para a execução deste tipo de trabalho. "Faltando
,

s�nsibilidade ao Executivo a liberação de recursos para este fim".
Ao produzls.cadelras de rodas, "a Fundarnas com certeza vai facilitar

a vida de inúmeros joinvilenses que precisam deste meio de
transporte", dizcom firmeza Nilson.

1-.. Negra se elege miss na África
A ,África do Sul rendeu-se à beleza negra. No concurso de Miss África

, do Sul realizado ná semana passada, foi eleita a estudante Jacqui
,,'
_, Mokoseng, do distrito de Soweto. Cursando a faculdade de

,:, Administração, Jacqui foi eleita a mais, bela no país do apartheid.
Ressalta-se que desde o ano de 1.954 a Africa não elegeu nenhuma
negra, como a mais bela do país. Depois de 39 anos as coisas estão
mudando, inclusive a participação dos negros nas próximas eleições

nacionais africanas.

BANCÁRIOS
A UNIÃO DE TODOS LEVA ÀVITÓRIA PROCURE SEU SINDICATO
- SINDICALIZE-SE E,PARTICIPE,

'

A LUTA POR MELHORES SALÁRIOS É DE TODOS,
SINDICATO.DOS BANCÁRIOS DE JOINVILLE
RUA: ITAJAI-410 - TEL 22-3022

,
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SHOWS & BAILES.Tempo das cavernas

Tochas para iluminar a SR
Os apóstolos da política A.A.B.B.

SEXTA - Das 21 às 23 horas -

Show com Osvaldo Montenegro -

Baile com Musical Pop Band - Me
sas pi sócios CR$ 2.500,00 - Não
sócios: CR$ 3.500,00 - Telefones:
33-2009/33-2566

pavimentação. O Presidente Ita
mar quer a volta do Fusquinha a

preços populares. Na moda lança-
.

ram as calças boca-de-sino e pan
talonas.

Vamos torcer para que ne

nhum vereador solicite a Implan
tação de iluminação publica numa

rua do Morro do Amaral, com'
lampião de gás. O Brasilem ritmo
de retrô.

ventude mais civismo e interesse pe
lo país.
PAPO ECOLÓGICO
O engenheiro e vereador Dieter
Neermann (PFL) quer homenagear
pessoas e entidades que se destacam
na luta para melhorar a ecologia.
Diplomas, certificados, condecora
ções, são alguns exemplos de home
nagens. Como já existe a Fundação.
do Meio Ambiente - Fundema -

quer mais apoio para a educação
ambiental.
AO SECRETÁRIO
Ariel Pizzolatti, as congratulações
do vereador, ex-prefeito Nilson
Bender. Para este, Ariel está fazen
do um ótimo trabalho; embelezan
do ruas, recuperando passeios, dan
do um novo ar às ruas da cidade.
Bender está gostando e aplaude.
MALUCO BELEZA
Para homenagear ainda mais o

"Maluco Beleza" RAUL SEIXAS,
o vereador José Vilson (PFL) pe
dindo pavimentação asfáltica na

Rua que leva o nome do cantor,
no Aventureiro. Quer lâmpada de
vapor de mercúrio na Rua Cego
nha.

FLORES NA AVENIDA
Não custa ajardinar o extenso can

teiro da Avenjda Paulo Schroeder,
no bairro Petrópolis. Quem pede
na Câmara é o vereador Luiz Bini,
do mesmo partido do prefeito e re

presentante eleito do bairro. Quer
também jardim florido no trevo do
Boehmerwald. Afinal, somos a Ci
dade das Flores, lembra Bini.
COVA DE GRAÇA ,

Terreno de graça no cemitério. E
o desejo do vereador João Rosa
(PPR). João que também é delega
do, quer isenção do pagamento de
terrerio no Cemitério, para quem
é pobretão e não ganha 'mais do que
dois' salários. Quer isenção aos ser

vidores públicos. Lembrou que as

áreas onde estão os cemitérios pú
blicos, são doações de membros da
comunidade.
ALÓTELESC
Carlito Mers, PT, pediu. Telefone
público no final da Rua João Miers,
no Nova Vila. "Alô ... · é a Telesc?"

�TENÇÃO TRANSTUSA
Onibus pelas ruas Alais Finder, Re
nato Cesar Oliveira, até o final do
Loteamento Rodrigo Lobo, é o pe
dido do presidente da Câmara Vil
son Renzetti. Também pelos Lotea
mentos Franciêlle e Palmira Go
mes. A comunidade da CORABIA
-VENTUREIRO, andando igual
sardinhas em latas. Mais ônibus são
necessários.

O Vereador Hercílio Rohba
cher (PTB) pediu tochas para ilu
minar o trevo da BR-101 que liga
ao bairro Vila Nova. As tochas
em latões, para o vereador servi
riam para evitar acidentes e mor-

tes. .

No início do ano um vereador
pediu um carro-pipa para molhar
uma rua muito empoeirada, quan
do o mais sensato seria solicitar

OS APÓSTOLOS DA POLÍTICA
Nesta coluna um resumo das ativi
dades dos vereadores, na Câmara
de Vereadores de Joinville.

ÁGUA BARATA
Como a Casan está ferrando no pre
ço das tarifas, Sérgio Silva
(PMDB), quer a criação da tarifa
econômica aos consumidores de
baixa renda, além do barateamento
da água. Pediu a isenção da cobran
ça de tarifa de estabelecimentos fi
lantrópicos. A taxa do esgoto está
cara, reage Sérgio.
MAIS LICENÇA
A servidora do município que obti
ver legalmente a guarda-judicial de
uma criança até um ano de idade,
vai ganhar uma licença remunera

da. E o pedido de NestorWestrupp.
Até um ano, 90 dias, acima desta
faixa 30 dias. Tudo mediante com

provação de documentos legais.
FERRAR DEVEDORES
adir Nunes (PFL) quer cobrar dos
devedores de impostos do municí
pio. De IPTU devem mais de
CR$ 28 bilhões 'de cruzeiros reais;
IBTI a soma chega a CR$ 572 mi
lhões de cruzeiros reais; De ISS o

valor chega a CR$ 8 bilhões de cru
zeiros reais. Devem ser cobranças
judiciais exemplifica Odir Nunes.
São milhares de devedores menores
com dívida inscrita no cadastro. "É
muita grana", alerta.
PAPO DA MARILÉIA
O vereador e médico Bráulio Bar
bosa (PL) quer ouvir o papo da dire
tora Mariléia Gastaldi da FURJ/U
NIVILLE na Câmara. Além dela
os professores Valdir Prochnow e

Nelson Trigo. Todos concorrendo
.
ao cargo de reitor na Univille.
MOTORISTAS
IRRESPONSÁVEIS
Ferrar motoristas irresponsáveis, é
o desejo da bancada do PPR. Que
rem implantação de controladores
eletrônicos de velocidade na cidade.
Pedem Guilherme Voss, João de
Oliveira Rosa, Vilson Renzetti, Ro
berto Bisoni, Jorge Luiz Monenari.
Alta tecnologia, velocidade alta,
acende luz, aciona buzina e até foto-
grafa a placa do carro do furão.

BERÇO ESPLÊNDIDO
Quem canta seus males espanta ...
Por isso que o vereador Jorge Luiz
Momenari quer as professoras ensi
nando os hirtos brasileiros e do Es
tado. Quer que a Secretaria de Edu
cação elabore um programa junto
às emissoras de rádio, para divulgar
o civismo do Hino Nacional, da ln-

.

dependência, da Bandeira e do Es
tado de SC. Quer despertar na ju-

GINÁSTICO
SEXTA-13 A NOITE DAS BfluXAS
- BANDA PARALELO 30 - Sábado
e Domingo Sonzão do Ginástico -

Telefone: 22-7960

LIGA DE SOCIEDADES
Sábado: 23 horas BAILE DAS BRU
XAS - Musical Pop Band - Tele
fone: 22-4381ABAIXO O REGIMECaras pintadas

e caras tapadas
CARAVELLE
DOMINGÃO: os INTOCÁVEIS
Telefone: 37-1977

.ATALIBA _ TEL. 22:1870
13 tipos de carnes assadas.
Alto da Rua 15 de Nov. _ Próx. Expoville

Os anos 90 são caracteriza- _ BR·101
dos por duas gerações: a dos ca- -BI-E-RK-E-L-LE-R---T-E-L.-2-2.-13-6-0-.--
ras pintadas e dos caras tapadas. Comidas típicas alemãs .A primeira foi protagonista da

Quartas e sábados melhor feijoada de SCluta pelo impedimento do Go-
_ Rua 15 de Novembro _ Centrovemo Collor. Os jovens da "ge-

ração team" invadiram as ruas JUCALEMÃO _ TEL. 22·9750
brasileiras, são bem nutridos da Comidas típicas alemãs _ Rua Ministro
classe média, ótimos colégios, a Calógeras, 1407
geração dos grandes magazines -_,._-'-------�--

e shoppings. Roupas e tênis últi- MAMMA MIA _ TEL. 22·1635
mo tipo, os caras pintadas saíram ótima cozinha italiana
do anonimato tão característico Rua Rio Branco, 193 _ ao lado MuseU
nos anos 80 e foram destaque. de Colonização do Imigrante

Por outro lado temos a gera- COSTELÃO _ TEL. 36.0286
ção dos .caras tapadas. Em sua Carnes e costelas assadas'maioria são pobres, vivem em fa-
velas, habitam as marquises frias _Ru:....:a_B_:.0_:.ta_:.fog_",_0.:,.c,_:.6_19:.__ _

mi madrugada. São menores PETISQUEIRA PINHEIRO
abandonados, de pais desempre- TEL. 22·9090 _ ótimo rodízio de peixes,
gados. São violentos, matam e camarões, sopas _ Rua Rio Branco, 229
morrem. O crime, ou melhor, o _ Ao lado do Museu de Colonização do
infanticídio da Candelária, ser-

Imigranteviu para a população ver pela "'--'''-_=.:.:.:...._---------

TV, jornais e revistas, esta gera- RESTAURANTE DA LAGOA
ção, Com medo de serem reco- TEL. 27·1422 _ Especializado em frutos
nhecidos, os caras tapadas são do mar - Em frente a Lágoa do Saguaçu
realidade. Famintos, sem escola, - Espinheiros
casa ou alimentação,. praticam -CH-U-'R-R-AS-C-A-R-IA-R-EX---T-E-L.-3-5.-17-22-
pequenos delitos, às vezes che-
gam ao exagero de homicídio e Picanha fatiada, babYbeef _ Rodízio fatia-

.

são perseguidos.
. do de carnes _ Sábados _ feijoadas:_

Temos ainda os caras tapa- Rua Blumenau, 3.097
das da Polícia Federal. Que em MOINHO DA OMA _ TEL. 22-5888

.

greve, não tiveram a coragem de Comidasalemãs, chopp, chocolatesmostrar suas caras. Apareceram BR 101 K 42 P' V' d
com os rostos cobertos. O Brasil"

. - m _ roxo Ia uto

vive uma grave crise social. Há GALPÃO CRIOULO _ TEL. 22·3096
necessidade de novos empregos, Carnes assadas, alcatra, costela
escolas, alimentação a baixo cus- Av. Getúlio Vargas, 1169 _ Próx. JEC
to e mais vergonha na caia para RESTAURANTE NATURAL
a classe política. Enquanto isso,
o brasileiro torce pelos caras pin- Comidas naturais, saladas, sucos, sobre-
tadas. Os caras tapadas preocu- mesas. Anexo feira de frutas e verduras.

pam e assustam. Rua 15 de Nov, ao lado Cine Palácio.

SOCo BOA VISTA
SÁBADO: OS INTOCÁVEIS
Promoção; Rei do Bailão

ESTRELA DA VILA BAUMER
Bailão Milionário
Sexta: 23h CORPO & ALMA
Sábado: 23h SANGUE LATINO
Domingo: 21h TRANSAMÉRICA
Cupons para sorteio de um carro
Dia 09/1 0193
Promoção: Rei do Bailão

VERACRUZ
SÁBADO: MUSICAL CORPO & AL·
MA

. DOMINGO: DOMINGÃO SERTANE
JO

TAMANDARÉ - BAILÃO ROTATI·
VO
SEXTA·FEIRA: 23h - MUSICAL
SANGUE .LATINO :- Promoção: Rei
do Bailão
ALVORADA
SABADÃO SERTANEJO: SAN MA
RINO
Até 23h MULHERES GRÁTIS
DOMINGO: 18 horas
Duas pistas
Equipe: FINDERSOM'
GLÓRIA
DOMINGO: 17 horas
Duas pistas de dança
ótima seleção musical
Equipe: FINDERSOM
GRÊMIO 25 DE AGOSTO
Domingo: 17 horas

.

Super Discoteca
Equipe Findersom
FLORESTA:
SEXTA DE OURO - 23 horas
Domingo: 17 horas
Discoteca GrupopSom
DALLAS
Sábado - 23 horas
Garota Transasom - 1? eliminatória
Domingo: 18 horas
Conjunto Banda N.S.
Equipe TransaSom
2 ótimas pistas

MOTOR PIFOU ...?
A solução é ESR - ELÉTRICA SÃO ROQUE.
REBOBINAMENTO DE MOTORES ELÉTRI·
COS E MAQUINAS DE SOLDA
AV. PROCÓPIO GOMES, 1.364 - Tel. Reca
dos - 0474 - 36-2960.

ACSO - COMÉRCIO LTDA.
,

São João'
do ItaperiúInstalação de Telefones em prédios e residências..

Consertos de Telefones - Máquinas de escrever
- Máquinas de calcular - Registradoras - Servo
Telefonia.
R. Pr(ncipe, 859-Centro-;- TEL. 0474-33-3143.

Administração voltada ao
desenvolvimento da comunidade.
Construindo escolas, praças,

.

ambulatórios.

UMA NOVA ROTA
UMA NOVA 'CIDADE
UMA NOVA PRAIA...

BARRA DO SUL. .. A PRINCESA DAS
fRAIAS CATARINENSES.

SOL, PRAIA, SURF, PESC_A ARTESANAL,
AREIAS MONASITICAS.

INCLUA NO SEU VERÃO ... BARRA DO
SUL

ADMINISTRACÃO: DOUGLAS DE
SOUZA/MICKEY.

.

.
.

BRECHÓ
CORRETAGEM DE MÓVEIS E IMÓVEIS

COMPRA: TV - BICICLETAS - SOM-
MÓVEIS . .

PAGAMENTO À VISTA EM DINHEIRO
CORRETOR DE IMÓVEIS.CREDENCIADO-

.

. CRECI5176
Rua: Comandante Eugênio Lepper, 57 - Centro

Telefone - 22-6609

UMA NOVA CIDADE, UM NQVO
TEMPO, UMA ADMINISTRAÇAO DE

TRABALHO E PROGRESSO.

Administração:
José Acácio De(mônego

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



empresas, a clientelá do BANCO
DE FOMENTO DE SANTA CA
TARINA abrange todos os seg-
'mentes de mercados: indústrias,
comércios e prestadoras de servi
ços,

O Banco de Fomento, com se

de em Joinville, mantém duas

agências, uma localizada à Rua
Dona Francisca, 1011 e a outra na

Avenida JK 603, sala 10, ao lado
da Catedral do Bispado. Oficial-

mente este é o primeiro banco de
fomento do Estado. Dirigido pe.los
diretores Paulo Cezar Machado e

Sérgio Ricardo Trauer, tem na ge
rência administrativa José Carlos
da Luz ê ainda dois gerentes opera
cionais e cinco funcionãrios, Expli
cou o gerente administrativo que
este tipo de empreendimento, e
oficial, porém não segue as regras
de operacionalização do Banco
Central.

Na crise, taxistas partem para o crime
Certamente a crise está afetando o setor de serviços de
táxi. Talvez assim explica o envolvimento de alguns "profis
sionais" deste setor em pequenos crimes, O estudante numa
madrugada aceitou uma carona de um taxista.e foi assaltado
pelo mesmo, Apoiado por dois elementos, o taxista ainda
não identificado, levou dinheiro, documentos e tênis do Mai-

,

.con Machado, 'da Rua Francisco Alves 546, Jativoca ..Além
deste, um outro pilotando um táxi Del Rey, com mais dois,
ajudaram a "levar na rnão qrande" CR$ 1 mil 350 cruzeiros
do Maicon, que para não andar a pé, porque não tinha mais
horário de ônibus, aceitou' a carona e se deu mal.

Assaltado ria Galeria do Manchester
Quando passeava pela Galeria do Edifício Manchester, José
Inácio Kamradt, da Rua Goiânia 577, bairro São Marcos,
conheceu parte da violência que assola a cidade. Diante
dele dois homens negros, fortes, jovens, com idades em
torno de 19 anos, que armados com facas levaram .seus

pertences e documentos, A pouco menos de 20 metros do
local, um posto policial faz parte da paisagem da Praça
Nereu Ramos, Os bandidos fugiram e os policiais não viram
nada,

.

Publicitária caiu do cavalo
Quando S0 deu conta, Rosana Maria Kinas, estava enrolada.

. Malandros afanaram Seus documentos 'e não perderam tem
po, Gastaram cheques â vontade, Numa lanchonete gasta
ram CR$ 850 cruzeiros reais, deram um cheque no valor
de CR$ l'mil850 cruzeiros reais, pegaram o troco e sumiram,
Para desesperotía publicitária da empresa Núcleo Sul Publi-,
cidade, os gaiatos pagaram a conta num hotel e sumiram,

MÁOUINAS DE
COSTURA E
ACESSÓRIOS LTDA.

. PECAS·AGULHAS
E APARELHOS "

MAQU1NA5 OE'
COP,TE

ro II ijffKXl

Atrás das grades
.Policiais sumiram
Um dos graves problemas que Joinville enfrenta hoje é a

falta de segurança. Arrombamentos em residências, furtos
de veículos, pungas, arrombamentos de veículos, estão infer
nizando a vida de muita gente. Diante do clima de insegu
rança que se abateu sobre a cidade, o vereador Luiz Bini
(PFL) quer saber por que diminuiu o efetivo policial anexá
ao Centro Comunitário Monsenhor Scarzello, na Rua Petró
polis. Quer saber do alto comando do 8? Batalhão da Polícia
'Militar, quando serão destacados mais soldados para dar
maior segurança aos moradores daquela região. Depois que
diminuiu O' efetivo, aumentaram os delitos naquele bairro.

Afano na saúde
Parecendo uma cidade sem lei, os ladrões, arrombadores,

.

gatunos de todas as espécies tomaram conta do município.
Não estão perdoando nem os órgãos públicos. Roubaram
um videocassete Sanyo, 4 cabeças, dentro da Secretaria
da Saúde, na Rua ltajal. Na Expoville roubaram um compres
sor de ar, após um arrombamento na sala de manutenção,
Preocupam também os furtos que vêm se verificando dentro
das instalações �o Hospital Municipal São José. Uma cozi
nheira do Bar Sao Paulo fOI realizar um exame e depois
constatou q.ue afanaram cerca de CR$ 1 mil cruzeiros reais
e de uma íuncionária, cerca de CR$ 5 mil cruzeiros reais.

Alquma coisa precisa ser feita.

FAX COLf7L1)·39 8486
',YELC0474J225899'
'RUA o-no eOE�V\ 357- oJOINVII.I.E-5C

Funcionamento

Manchester sedia banco de fomento

AGIR Guida das crianças e dos velhinhos ;

,

Joinville sedia Q seu primeiro
banco de fomento. Operando den

I tro das características das "facto-
· ring", o BANCO DE FOMENTO
DE SANTA CATARINA negocia
ativos de empresas que represen
tam produtos de suas vendas.

Estas operações são efetivadas
através de descontos. de duplicatas
e cheques pré-datados, hoje comu

mente utilizado em operações co

merciais. Negociando apenas com

O governo brasileiro se des
cuidou das crianças e. dos idosos.

Mas, -isso não acontece na Prefei
tura Municipal de Araquari, sob o

comando do prefeito Acir Ferreira
de Oliveira. Investimentos no setor
de promoção social e bem estar,
para ativação de três creches. Estas

,

101 - O número da morte
-O vereador Vilson Renzetti

(PDS) ainda na luta pára ver a du
plicação da BR-lOl. Ainda ontem
participou na Capital do Estado,
de um seminário de avaliação com

·
a participação' de vários prefeitos
e vereadores, que discutiram sobre
o resultado da visita do Ministro
dos Transportes, Alberto Gold
mann, ao Estado no último final
de semana.

Para -Joinville poucas, promes
sas. Em Balneário de Barra do Sul
não garantiu recursos para a am

-

,pliação do molhe de pedras na

Praia Boca da Barra, que está difi
cultando a pesca artesanal. Mais
sorte teve o prefeito de Barra Ve
lha, Mario Celso Bittencourt. A ele
o ministro adiantou a liberação de
CR$ 14 milhões de cruzeiros reais,

· para a construção de um túnel, na
região do ba_irro Tabuleiro.

. Renzetti discute com técnicos'
o regime de concessão às empresas

.. l ,pr�vadas, permitindo assim a dupli
cação da' BR�101 no Estado. En

quanto isso amorte em Santa Cata
rina continua sendo representada

..

pelo trágico número 101.
>

. deverão atender 220 crianças de ze
ro a seis anos em tempo integral,
com a coordenação geral e pedagó
gica da professora.Mari Teresinha
Braga. Em parcena com a prefei
tura de São Francisco do Sul, 20
professores das creches estão em
constantes treinamentos técnicos e

pedagógicos ..

Por sua vez, os idosos, estáo
tendo uma atenção especial do Pre
feito Acir e do vice Hudson. De
senvolvem atividades para' reinte
gração à sociedade. Coral, dança,
teatro,' são algumas das atividades
desenvolvidas no PROJETO TER
CEIRA IDADE com a 'particlpa
ção de 60 "velhinhos".

SEXTA-FEIRA 13· .. �.

Se você estiver a fim de acender uma vela para o santo e outra
.

.

para o diabo, confira abaixo..

MÊS DIA SANTO COR DA VELA
Janeiro 20 São Sebasnão (Oxóssf). verde
Fevereiro 2 Nossa Senhora dos Navegantes' azul

24 São João Eiatista (Xangô Kaô) marrom

Março 21 Dia da Umbé).!1da branca" .

Abril 23 São Jorge (Oqurn) vermelha

Maio
'

13 Pretos Velhos
.

preta e branca
Junho 13 'Santo Antônio branca

Julho
29 S. Pedro (Xangó Agodô) e S: Paulo branca
26 Sant'Ana (Nanã Buroquê) . iilás

Agosto 15 NossaSra. daGtória ÇlemaTJjá) - azul
16 São Roque (Xapanã Abaluê) branca

Setembro 27 São Cosme e São Damíão (Ibeji) rosa

29 São Miguel Arcanjo branca
30

.

São Gerônimo (Xangô) marrom
Novembro 2 Finados (Omulu) preta, vermelha

e branca
Dezembro 4 'Santa Bárbara (Iansã) amarela

8 Nossa Senhora da Conceição.
(Oxum e lemanjá) azul

25· Natal de Oxalá' branca

,.

MATERIALDE CONSTRUÇAO ROSA
CIMENTO - CAL - MADEIRA - AZULEJO

. � LAJOTA .,--MATEEHAL ELÉTRICO E
H.IDRÁULlCO

'

Av. São Francisco, 198 - Bal, Barra do Sul
TE;L.: 48-1072

.

NÃO ENTRE NA CONTRAMÃO
Legalize seus documentos, ande com tranquilidade.

DESPACHANTE CATARINAO
EMPLACAMENTOS - RENOVAÇÃO CNH -

IPVA
DESPACHANTE CAIARINÃO _;_ NÃO DEIXA

VOCENA MAO
RUASANTA CATARINA, 492 - TEL. 36-3771

SOM PORRADA

SOM PARA TODAS AS TRIBOS
R. Comandante Eugênio Lepper, 11

Centro - 89.201-972 - TEL. 33,6010

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




